

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 11, 2023 - 14:48

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 11 November 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Sabtu, 11 November 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dua personil terlatih, Aipda Tisna dan Aipda Syafril, dipercayakan untuk melibatkan diri dalam kegiatan tersebut. Rute patroli mencakup beberapa titik strategis, termasuk tempat keramaian anak muda dan pelajar, serta wilayah desa seperti Kompa, Pondokasolandeuh, dan Bojongkokosan.

Salah satu fokus utama dalam patroli adalah mengajak masyarakat setempat menggunakan aplikasi Polri super app. Aipda Tisna dan Aipda Syafril memberikan sosialisasi kepada warga Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, untuk memanfaatkan aplikasi tersebut guna mendapatkan pelayanan Polri dengan lebih mudah.

Selain itu, petugas juga memberikan himbuan kepada petugas SPBU agar lebih berhati-hati saat melakukan pengisian bahan bakar minyak (BBM). Masyarakat juga diingatkan untuk mematikan mesin kendaraan saat mengisi bahan bakar, sebagai langkah pencegahan terjadinya kebakaran.

Pentingnya kesadaran terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) turut menjadi perhatian dalam kegiatan ini. Warga diminta agar waspada terhadap pihak yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri, karena banyak kasus korban, terutama perempuan, yang akhirnya menjadi korban perdagangan seksual. Polsek Parungkuda siap memberikan bantuan dan pendampingan apabila ditemui kasus serupa.

Giat patroli ini tidak hanya sebagai implementasi tugas rutin kepolisian, tetapi juga sejalan dengan visi Kapolres yang memegang prinsip "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO SH, MH, menyatakan bahwa hingga saat ini situasi dan kondisi dalam wilayah hukumnya berada dalam keadaan aman terkendali. Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk memberdayakan masyarakat dan menjaga keamanan bersama.